

Impulsa los préstamos a viviendas

El papel protagónico que asumió Sociedad Hipotecaria Federal para impulsar la recuperación del sector de la vivienda luego de la crisis de tres de los desarrolladores más sobresalientes del sector, llevó al organismo que dirige Jesús Alberto Cano Vélez a convertirse en el principal oferente del país de Crédito puente, aseguró Fitch Ratings.

De acuerdo con la calificadora el banco de desarrollo financia el 16.2% de la cartera total de crédito para la edificación residencial, por lo que SHF “es una institución fundamental para el desarrollo de las políticas públicas del gobierno al ser el promotor principal de desarrollo y construcción de viviendas en el país”. Si bien los balances del banco presentan pérdidas, Fitch resaltó que se trata de un banco con solidez.

— Por Carolina Reyes

16

POR CIENTO

del crédito puente
es otorgado
por la SHF